



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

がっこう 学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校
れいわ ねん がっこう
令和2年 9月号
がっつ ちほっく
8月31日発行

ふくこうちょう にのみや じゅんこ
副校長 二ノ宮 淳子

ざんしょ ま がくしゅう かつどう とく
残暑に負けず、学習や活動に取り組みましょう！

不敗給余暑、专心学习积极参加活动

Hãy cố gắng phấn đấu trong sinh hoạt, trong học tập, và hãy vượt qua cái nóng còn sót lại của mùa hè.

れいねん みじか なつやす お がっこう さいかい しゅうかん こ たち げん き こえ がっこう もど
例年より短い夏休みが終わり、学校が再開して2週間。子ども達の元気な声が学校に戻ってき
ました。例年になく遅い梅雨明けで、8月に入ると急激に暑さも増しました。暦の上では秋です
が、もうしょ かくしょ い あつ れんじつづ あたら せいかつようしき せいげん なか さら ねつちゅう
猛暑・酷暑と言われる暑さが連日続いています。新しい生活様式の制限がある中、更に熱中
しょう よぼうたいおう おこた ひ つづ かんせん よぼう ねつちゅうしょうたいさく きょうりよく ねが
症予防対応も怠ることができません。引き続き、感染予防と熱中症対策のご協力をお願いし
ます。

せんじつ かしま うちだ あつと せんしゅ げんえきさいご し あい いんたい おこな
先日Jリーグ鹿島アントラーズの内田篤人選手の現役最後の試合と引退セレモニーが行われま
した。試合の内容や内田選手の挨拶の他に、目に留まったことがあります
す。それはサポーターです。ソーシャルディスタンスをとりマスクをし、
いつものスタジアム中に響くチャントもなく静かに応援していま
した。セレモニー中も横断幕やパネルで思いを伝え、鳴りやまない拍手
うちだ せんしゅ おく さまざま せいげん なか じぶん
が内田選手に送られました。様々な制限がある中で、自分たちができる
ことを工夫して思いを伝えたのだと思いました。



がっこう じどううんえい いんかい ひと あいさつうんどう か か
学校でも児童運営委員会の人たちが、挨拶運動の代わりにホワイトボードにメッセージを書いて
います。まいあさこうしん み わたし いちにちがんぼ きも がまん
毎朝更新されるメッセージを見て、私も一日頑張ろうという気持ちになります。「我慢」
しんぼう ことば ふた ことば に がまん たんにん し
と「辛抱」という言葉があります。二つの言葉は似ているようですが、「我慢」は他人から強いら
れるもの、「辛抱」は自分で課すものという違いがあるようです。新しい生活様式も日々変わって
きています。「あれができない、これもできない」「大変だ」と我慢させられていることを嘆くので
なく、「今できることは何だろう」「今これをやっておくとこの先うまくいくだろう」と辛抱しながら
くふう まえむ せいかつ たいせつ おも
工夫して前向きに生活していくことが大切だと思えます。

がっつ がっこう めい こ たち かいとう とど がっこう
8月の学校だよりクイズに、69名の子ども達が回答を届けてくれました。学校のよいとこ
ろ、自分のよいところ、そして、もっとうすれば…という素敵なアイデア満載で、読んで
いてとてもうれしくなりました。これからの学校運営にも生かしていきたいと思えます。また、
わたし わたし がっこうちょう みやざわ ちずみ
私へのメッセージもありがとうございました。 学校長 宮澤 千澄